

TRASLADO TERRITORIAL DE LA POBLACIÓN

Migración

Se denomina migración al desplazamiento que realizan las personas de un lugar a otro, entendiéndose ciudad o país. Es por ello que se realiza una distinción entre la migración internacional, entre países distintos, y la migración interna, entre ciudades. Por lo general este último tipo de migración se caracteriza por desplazamientos de las zonas rurales a las urbanas.

Las migraciones se han dado a lo largo de la historia por diferentes causas: la esperanza de conseguir un mejor empleo, con el fin de escapar de las sangrientas guerras o por diferencias ideológicas entre otras causas. En los últimos años se ha constatado en mayor parte, migraciones de índole económica. Así, muchas familias deciden desplazarse hacia otros países con el fin de asegurarles un mejor porvenir económico. Por otro lado, la posibilidad de acceder a mayor variedad de medios de transporta aventura a las personas a cambiar su lugar de residencia.

En general las razones por las cuales las personas migran son: económicas, sociales, políticas o relacionadas con el medio ambiente.

- **Migración Económica:** Las personas se mudan de país o ciudad con el fin de buscar empleo o para desarrollar su orientación profesional.
- **Migración Social:** Estas migraciones tienen como fin buscar una mejor calidad de vida o estar más cerca de la familia o de amigos.
- **Migración Política:** Las personas involucradas con el ámbito político o religioso suelen mudarse cuando son perseguidos por la ideología que tienen. Se llaman persecuciones política, religiosa o étnica, o del conflicto.
- **Migración Medioambiental:** Cuando las ciudades o países son protagonistas de desastres naturales como tsunamis, terremotos o grandes inundaciones irremediablemente las personas, a veces se ven obligadas a migrar con el fin de encontrar un ambiente más confortable para vivir.

Las migraciones al territorio actual de la Argentina comenzaron varios años, con la llegada de las culturas de origen asiático que ingresaron al continente americano por Beringia, según las teorías más aceptadas, y fueron poblando lentamente el continente americano.

